



小学校の体育館では収容出来ない位の大所帯となり、大いに盛り上がった運動会と運動会アンケートへのご協力ありがとうございました。この日に向けて一生懸命練習した子ども達、その成果を出した成功体験がさらなる心とからだの成長につながると思います。そして保護者と一緒に楽しく参加する姿はとても微笑ましかったです。

近頃朝晩グッと冷え込むようになりました。保育園でもハナタレさんや咳をしている子が増えています。保護者の皆さんには大丈夫でしょうか？早寝早起き朝ごはんと休息をしっかりとって体調管理に気をつけましょう。

○○の秋ですね。食欲・芸術・運動・読書・・・いろいろな秋がありますね。何かと新しいことに挑戦したり趣味に没頭する季節にしてみてはいかがでしょうか？

### 11月の予定

- 2週目 身体測定
- 9日（金）避難訓練
- 12日（月）綾瀬消防フェスティバル（まんた組）
- 12日～22日 保育参加
- 16日（金）綾瀬市保育大会
- 21日（水）内科検診 10:00～
- 26日（月）誕生日会
- 27日（火）消防署見学（まんた組）
- 29日（木）消防署見学予備日（まんた組）



- ※ 消防署見学はまんた組のみとなります。
- ※ 内科検診日に欠席する方は 10:00 に保育園に来て下さい。
- ※ 16日（金）保育事業大会の為、18時までのお迎えのご協力をお願いします。
- ※ 保育参加に来られる方は上履き（スリッパ不可）持参、動きやすい服・靴でお越しください。  
給食はらっこ園児の量で提供させて頂きます。当日集金袋をお渡しします。1食 200円です。

### 運動会を終えて

葉っぱも色づき秋を感じる季節となりました。今、子ども達は落ち葉拾いに夢中です。落ち葉を踏み、カサカソと秋の音がしました。足踏みダンスは笑顔がいっぱいの乳児さんです。幼児さんは焼き芋パーティーにむけて『おいしいさつまいもをつくろう！！』とはりきって落ち葉を集めています。

ある晴れた日、テラスで遊んでいた時の事です。（2歳児）「テラスに一緒に寝よう。」と誘われました。一緒にゴロリと横になると嬉しそうな顔で「先生、空いい匂いがする、ね！」って。私も空がいい匂いに思ってきて「そうだね、いい匂いがするね。」と言うと「ね！！」とまた笑顔になりました。それを見ていたお友達が次々にテラスにゴロリと寝て秋の空をみんなで楽しみました。そしてそれはなんだかホッコリする時間もありました。

ホッコリした気持ちになった事がもう一つあります。それは運動会の親子競技の子ども達の姿です。お父さん、お母さんと一緒に楽しむ笑顔は格別なものでした。

あわただしく過ごす毎日ですが、ホッコリする時間、ありますか？“おやすみなさい”と言って“ギューッ”と抱きしめるだけでも子ども達にとってはホッコリした気持ちになります。嫌なことも吹っ飛んでしまいます。安心し、愛されていると感じます。何よりもお父さん、お母さんは心の安心する場所ですから。

こんな遊び、したことありませんか？

- ・一本橋
- ・ジャンケンポン（負けたら体をくすぐられる）
- ・あっち向いてホイ
- ・上がり目下がり目ぐるりとまわって猫の目（変顔ごっこ）



たわいのない遊びだと思えるかもしれません、何気ないちょっとしたふれ合いが子ども達の心を和ませ活力（やる気・頑張る力）になると私は思います。

ふれ合いを大切に。

保護者子育て支援リーダー 五十嵐 由巳子

### お願い

全 体・・・熱を下げる薬を服用しての登園は出来ません。24時間はご家庭で様子を見て下さい。

11月から布団はバスタオル1枚、毛布1枚をお持ちください。

乳 児・・・散歩用の上着を廊下の上着掛けにご用意ください。

（フード無し、薄手の物名前を記入して下さい。）

らっこ・・・11月よりうがいを始めます。コップとコップ入れを毎日お持ち下さい。